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Zitat von putzi 

@ 73ger

Zum letzten mal,

mit welchen Spielern hätten wir defensiv Spielen sollen? Wiesi ist gescheitert weil das
Defensivsystem ohne Simons und ohne Klose (oder einem vom Typ her ähnlichen) Iv
nicht mehr greift. Nur weil ich anstatt mit ner 8 mit ner doppel 6 Spiele kassier ich nicht
weniger Gegentore wenn ich für die sechser nicht mal einen Spieler habe der diese
Position ausfüllt. Da kann sich ein MF oder ein HB mal an die eigene Nase fassen.

Diese Legendenbildung geht mir auf den Sack. Darf ich das so schreiben?

Verbeek ist wohl gescheitert weil er der Mannschaft nicht mehr lieb kind war. Wenn mir
Spieler wie Balitsch und Frantz erklären wollen das sie mit dem Offensivsystem nicht
mehr einverstanden waren dann krieg ich das kalte Kotzen.

Alles anzeigen 

Da hast Du mich jetzt falsch verstanden,
ich wollte lediglich fragen ob GV in der personellen Lage nach der Ginzekverletzung (die für
mich DER Knackpunkt war, da bin ich einfach sicher) eventuell etwas reaktiver spielen lassen
hätte sollen.
Halt das gute alte "die Null muss stehen ...."

btw: Hoden wäre mir lieber, aber na gut..... 
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